
Bürgermeister
der Stadt Lünen
Willy-Brandt-Platz 1

44530 Lünen

Lünen, 16.01.2019

Bürgerantrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Kleine-Frauns,

hiermit stelle ich den Antrag, die Stadt Lünen möge vor der Bebauung des Grundstücks an der Wethmarheide, das die Firma Stolzenhoff für die Erweiterung ihres Betriebs nutzen möchte, eine Bestandskartierung und ein artenschutzrechtliches Gutachten in Auftrag geben.

Begründung:

Seit der Ausweisung des Geländes als Gewerbegebiet gibt es keine aktuelle Überprüfung des Artenbestands auf der genannten Fläche.

Es handelt sich dort um ein intaktes Waldstück, das bisher nicht durch Wege erschlossen ist und deshalb ein wichtiges Rückzugsgebiet für verschiedene Tierarten darstellt, insbesondere für verschiedene Fledermaus-, Amphibien- und Vogelarten.

Eine Bebauung könnte planungsrelevante Arten gefährden.

Mit freundlichem Gruß